

La era de lo social se inicia bajo el signo cristiano

Lo dice Franco, el militar de honradez sin tacha, que dejó la tranquilidad de su importante cargo de la Capitanía General de las Canarias para afrontar la durísima empresa primero de arrojar del territorio patrio a sus verdugos y luego, frente a dificultades mil, restaurar los traicionados valores de España. Y dice que la era de lo social se ha iniciado en nuestro país con paso decisivo que nadie podrá alterar. Este se hace y se hará sin conformarnos con patrón extraño alguno, por importante que se le quiera reconocer. Nos son por completo inútiles los modelos de fuera, porque no se adaptan a nuestro modo de pensar y de ser. Nuestro módulo del quehacer nacional son y serán auténticamente españoles.

Con satisfacción plena, como pudieron hacerlo una Isabel La Católica o un Felipe II, clama a los cuatro vientos, sin respetos humanos, sin temer a las consecuencias, con valor a lo San Fernando: «No es un Estado caprichoso el que salió de nuestra Cruzada, sino un Estado Católico, eminentemente social, constituido sobre la base de cuanto nos une, en el que todos los españoles son iguales; que por conside-

rar al hombre como portador de valores eternos ampara su libertad y lo dignifica.

Aquí tenemos la clave de la resolución de nuestros problemas sociales. El Estado Español hace suya para vivirla toda la doctrina social de la Iglesia, el modo auténticamente salvador de la sociedad, el único que, practicándolo, hará reinar en los pueblos la justicia y la caridad.

Bajo buenos auspicios, por excelentísimos caminos ha empezado la regeneración social de nuestra patria. Y como las palabras apenas tienen valor si no las avalan los hechos, el Caudillo enumera todas las importantísimas mejoras sociales que a raíz de nuestro glorioso Movimiento se han implantado en España y que conocen y de ellas participan los ciudadanos españoles. «La era social en nuestra patria—dice el Caudillo—ha empezado y se desarrolla en los sindicatos verticales, hermanados cristianamente lo económico y lo social que un siglo de liberalismo ha divorciado».

José Manrique de la Hoz.

Solemne clausura del IX Consejo Nacional de la Sección Femenina

SAN SEBASTIAN, 29 —E IX Consejo Nacional de la Sección Femenina ha sido clausurado esta tarde en la Abadía de San Telmo. El solemne acto fué presidido por la delegada nacional, prelado de la diócesis, vicesecretario de Secciones, delegado nacional de Provincias, consejero y jefe provincial del Movimiento en Guipúzcoa, delegada provincial de la Sección Femenina de Guipúzcoa, y el gobernador militar de la provincia.

Abrió el acto de clausura, el jefe provincial del Movimiento en Guipúzcoa, pronuncia breves palabras para destacar la significación del mismo, y para manifestar el gran honor que Guipúzcoa recibía con su elección para clausurar el IX Consejo Nacional de la Sección Femenina. Puso de relieve luego la gran labor llevada a cabo por las camaradas de la Falange Femenina y terminó con vítores a España y al Caudillo, que fueron clamorosamente contestados.

Finalmente el vicesecretario de Secciones declaró clausurado el Consejo General de la Sección Femenina en nombre del ministro secretario del Movimiento, finalizando el acto con la interpretación del «Orisemé», «Cara al Sol» himno nacional y los gritos de rigor, dados por el camarada Valdés.—CIFRA.

Visita a la casa de San Ignacio de Loyola

SAN SEBASTIAN, 29 —A las nueve de la mañana llegó a Elba la delegada nacional de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. camarada Pilar Primo de Rivera. El jefe provincial del Movimiento y el alcalde saludaron a la camarada Pilar Primo de Rivera en nombre de la provincia y de la localidad, respectivamente, y el alcalde le ofreció una magnífica pulsera grabada en oro, mientras la delegada local le entregaba un ramo de flores. Tras los saludos de rigor, la delegada nacional y sus acompañantes prosiguieron su viaje a Azpeitia.

Los rusos tienen orden de aniquilar a la población alemana Los vecinos de las localidades ocupadas son asesinados sistemáticamente

FRANCFORT DEL ODER, 29. —Los soldados bolcheviques tienen orden de eliminar a la población civil alemana que se encuentra en los territorios ocupados por ellos, según afirma la agencia D. N. B. Numerosos refugiados que han logrado alcanzar las líneas alemanas hacen relatos espeluznantes de la situación restante en los mencionados territorios. En numerosas ocasiones, las avanzadas blindadas soviéticas se cruzaron en el camino con diversos convoyes de fugitivos sin cometer actos hostiles contra ellos; pero las fuerzas que seguían a esas avanzadas asesinaron sin compasión a todos los alemanes que creyeron haber salvado la vida. Según las declaraciones de testigos, en la carretera de Lodz a Posen decenas de millares de personas, entre ellas unos 800 polacos, murieron de esta forma. De un convoy de personas de la población civil que se dirigía a Lissa en la noche del 21 de enero, sólo han podido salvar la vida una mujer y dos niños de corta edad, que se encuentran gravemente heridos, y que fueron encontrados debajo de una carreta por un campesino alemán que los recogió. Los carros blindados soviéticos abrieron fuego contra el convoy de fugitivos, destruyendo todos los vehículos que le integran.

«Nuestro convoy fué detenido por un grupo de carros soviéticos. Cuatro soldados descendieron de sus vehículos y obligaron a las 50 personas —la mayoría mujeres y niños— que componíamos el convoy a alinearnos a lo largo de la carretera. Fuimos despojados del dinero y de los objetos de valor que llevábamos. Asesinaron a los hombres que venían con nosotros y nos robaron toda la ropa y el abrigo, llevándose también los trajes y el calzado de los hombres que acababan de asesinar. Creímos que había llegado nuestra hora, pero afortunadamente uno de los soldados bolcheviques dijo que no tenía tiempo de ocuparse de las mujeres y que volvería en otra ocasión.»

Asesinatos en Kreuzburgo

Un guarda forestal que huyó de Silesta, llamado Enrique Sfeiger, ha declarado: «Todos los habitantes de Kreuzburgo huyeron a los bosques poco antes de la entrada de los soviets en la ciudad. Mi pequeña casa se convirtió en un campamento de fugitivos. Unos días después llegó un grupo de soldados soviéticos que cercó la casa. Todas las personas que se hallaban en ella, que sumaban varios centenares, tuvieron que entregar los objetos de valor y los

viveres que tenían. Seguidamente los soviets dieron orden de partir a las personas de edad más avanzada. No habían pasado cinco minutos, cuando oímos varias descargas cerradas. Los hombres y las mujeres más jóvenes fueron obligadas a regresar a Kreuzburgo. Escondido entre ellos pude escapar y en el bosque cercano a mi casa vi unos doscientos cadáveres de las personas que minutos antes habían sido asesinadas».—EFE.

El Mando alemán no da por perdida la batalla del Este Las contramedidas alemanas serán ofensivas y defensivas

BERLIN 30 (S. E. T.) (Del redactor jefe de la agencia Transocean, Georg Schroeder).—Es indudable que el Alto Mando alemán no da por perdida la batalla en el frente oriental, pues todavía tiene muchos triunfos en sus manos. Cuando han de jugarse estos triunfos es tema de las conversaciones en todos los sectores sociales de Berlín, mucho más desde que el jefe del Frente de Trabajo alemán, doctor Ley, declaró: «Seguiremos combatiendo si es necesario frente a Berlín, en torno a Berlín y detrás de Berlín». Estas palabras han indicado a todos los berlineses, aún más claro que el hecho de que la batalla se encuentre en los límites de la provincia de Brandeburgo, que también está en peligro la suerte de la capital del Reich.

No hay motivos para suponer que el 30 de enero se descorra el velo con que se cubren las contramedidas alemanas aún en preparación. Por motivos de índole militar aun debe mantenerse el silencio. Dada la actual situación

es bien probable que el 30 de enero no se celebren actos oficiales. Será un día como otro cualquiera en Alemania, o lo que es lo mismo, un día de intenso trabajo. Tampoco el 30 de enero del pasado año el Führer pronunció ningún discurso. Es seguro que las contramedidas alemanas no sólo tendrán carácter defensivo, sino que también serán ofensivas. Los diarios alemanes ponen de relieve que en lo futuro los rusos no tendrán en sus manos la iniciativa ni tampoco el terreno ganado hasta ahora. Teniendo en cuenta que la Prensa del Reich comenta día por día con todo realismo el desarrollo de la gran ofensiva de invierno, es justo que no se pasen por alto estas indicaciones:

«Los puntos alcanzados por la vanguardia blindada soviética no tienen comunicación consistente una con otra ni constituyen un frente sólido. Las operaciones aún no se encuentran en pleno desarrollo. Por esto es indispensable concentrar toda la fuerza activa de las tropas alemanas», escribe el periódico «Angriff».

«Nachtausgab.» opina: «Aún falta la decisión. Nuestros Ejércitos han salido hasta ahora intactos de los violentos combates y en la patria nuevos Ejércitos han sido creados y se encuentran ya luchando con gran tenacidad y resistencia. Tenemos inquebrantable confianza en el Mando alemán, que asestará al enemigo un contragolpe. Pero el tiempo que transcurrirá hasta ese momento será una prueba para los nervios. La crisis en el frente oriental la venceremos».—EFE.

«El sentido católico que alumbró toda la vida española es la más sólida garantía para los gobernados contra la arbitrariedad a los excesos, siempre posibles, del Poder.»

(Del discurso de Su Excelencia ante el III Consejo Sindical Industrial)

Maritain nombrado embajador en el Vaticano

PARIS, 29.—La radio de esta capital dice que el escritor Jacques Maritain ha sido nombrado embajador francés en el Vaticano.—EFE.

Muerte de todos los habitantes de un pueblo alemán

Un refugiado alemán de Reichstal, llamado Krakowski, de cincuenta y ocho años de edad, ha declarado —según agrega la agencia D. N. B.— que todos los habitantes del pueblo mencionado fueron asesinados por los bolcheviques en sus propios domicilios. El mismo presencié desde la cueva donde estaba escondido el asesinato de tres niños por soldados soviéticos en presencia de la madre.

En el frente del Oeste

Carros de asalto alemanos avanzando por una llanura hacia el objetivo en que han sido observados movimientos enemigos (Foto «Presamundo»)

Consejo Nacional de Sanidad

MADRID.—Bajo la presidencia del ministro de la Gobernación, D. Blas Pérez y González, se reunió ayer a mediodía, el Consejo Nacional de Sanidad. Duró la reunión hasta después de las dos y media de la tarde.

En ella se aprobó el reglamento de las Escuelas de Puericultura de toda España. Fueron examinados los frecuentes casos de gripe que se vienen presentando como consecuencia de las recientes nevadas y de los ulteriores temporales de frío. Se aprobó, igualmente, la distribución de penicilina nacional y extranjera.

El delegado español en Francia llega a París

PARIS, 29.—El delegado del Gobierno español cerca del Gobierno provisional de Francia, embajador señor Matéu y Pla, ha llegado a esta capital. Se anuncia también la llegada a París del nuevo cónsul general de España en Francia, ministro plenipotenciario señor Presilla.—EFE.

Proceso contra un truts de diamantes

WASHINGTON, 29.—Se ha iniciado un proceso contra las nueve grandes compañías mundiales que producen y venden aproximadamente el 95 por 100 de todos los diamantes del mundo, acusados junto con siete de sus accionistas norteamericanos de conspirar para restringir y monopolizar el comercio exterior de Estados Unidos en gemas y diamantes industriales, en violación del acta de Sherman contra los «truts» y el acta Wilson de tarifas.

El fiscal sostiene que los diamantes industriales son esenciales para la producción moderna, y que cualquier «cartel» que restrinja el suministro de éstos disminuye la capacidad de los países para producir para la guerra o la paz.—EFE.

En el frente del Este



Soldados de transmisiones alemanas en una posición avanzada comunicando sus impresiones al puesto de mando. (Foto «Presamundo»).



Carros de asalto alemanos avanzando por una llanura hacia el objetivo en que han sido observados movimientos enemigos (Foto «Presamundo»)

“El Diario de Avila,, en Arenas de San Pedro

Retablos regionales

CHARLAS DE ACTUALIDAD

En torno a un centenario

Nos hallamos a las puertas y se echa encima un inusitado acontecimiento que afecta sobremanera a esta región y no menos a la diócesis y provincia de Avila, por no decir a España entera, porque de España entera es gloria preclara San Juan Bautista, protomártir del Japón.

Nos referimos al cuarto aniversario secular del nacimiento de aquel humilde fraile franciscano, cuya calenda se dispone a celebrar su pueblo natal, San Esteban del Valle, con la misma esplendor, y más si cabe, que desplegó en la conmemoración de otras fiestas memorables de la vida de su ilustre paisano.

Hizo época, y de él se guarda recuerdo perdurable, «el Centenario», como así se le conoce, de la muerte del Santo, allá por el año 1897, año del que data la imagen del Santo «Glorioso» que se venera en la iglesia parroquial.

No menos resonante fué el centenario de la beatificación, en septiembre de 1927, con asistencia de dos obispos y cuarenta sacerdotes.

Ahora le toca el turno al del nacimiento, y es de esperar que San Esteban del Valle se vuelque y eche el resto, tocado de santa locura para dar el mayor realce posible a los actos que con tan fausto motivo han de tener lugar en la próxima primavera.

Se echarán de menos la iniciativa y ayuda, en el plan de organización de festejos, de dos hijos destacados del pueblo que pasaron ya a mejor vida, don Felipe Robles Décano, filólogo eminente, y don Faustino Décano, deán de la Catedral de Calahorra. Ambos señores fueron el alma y co-

razón del centenario último, tan esplendoroso.

También se advertirá en las cercanas solemnidades la desaparición de «El Chocolatero», Esteban Navarro, uno de los hombres de más fe y honorabilidad que hemos conocido, quien honrando y cantando a su Santo, porque era poeta, perdía la chaveta en el buen sentido de la palabra. A él se le podía aplicar en tales casos lo que un recaudador andaluz decía del ejemplar don Pedro Gómez de la Majada cuando, al saberse la gratísima noticia de que las monjitas de Zamora cedían la reliquia insignie de la cabeza del Santo al pueblo de San Esteban, saltó por las calles con un cántaro de vino en la mano dando vivas, entonando letrillas y convidando a todos: «A este señor sólo le faltan diez deos para estar loco».

Mas estas lamentables bajas quedarán suplidas por otros cuatro sacerdotes, hijos de San Esteban, actuando y compartiendo la carga que espera al celoso párroco en la preparación y ejecución de las fiestas que se proyectan, y al Chocolatero le suplirá su hijo político, farmacéutico de la localidad, el caballero y ferviente católico, don José Hernández de la Torre.

La prolepsis o prótico del jubileo va a ser algo oportunísimo y extraordinario que preparará y saturará de célicas dulzuras el ambiente, de suyo cristiano, de todo el Barranco, enardeciendo de fervor y entusiasmo a sus cinco villas.

Se inaugurarán las fiestas con un homenaje a Jesús Sacramento, en cuyo honor se celebrará una Asamblea Eucarística Regional en la que tomarán parte, como una sola familia, Cuevas, Mombeltrán, Santa Cruz, San Esteban y Villarejo del Valle.

El 10 de mayo, a las doce de su mañana, las campanas de todas las iglesias y santuarios del Barranco anunciarán, bulliciosas, el comienzo del Congreso, a cuyos actos, en los días 11, 12 y 13, domingo, se asociarán, escuelas, hermandades, Acción Católica, autoridades y clero en fusión compacta, íntima, de sentimientos de almas y de cuerpos de todos los barranqueños.

Auguramos un éxito rotundo, si no en vistuosidades aparatosas de ponencias y discursos, porque el marco es reducido, por lo menos en reacción espiritual, en piedad y devoción, que los asistentes llevarán, y conservarán como fruto copioso a sus hogares y parroquias.

CABOS SUELTOS

En la semana pasada un incendio destruyó la «Almazara», el molino de aceite de mecanismo moderno que extrae el óleo sin triturar el hueso de la aceituna.

No pudieron evitarse los estragos del siniestro porque cuando a la madrugada el vecindario, avisado por el toque de campana, acudió al lugar, se derrumbaba en cuadro todo el tejado. Es propiedad de numerosos cosecheros, en calidad de accionistas, requisito indispensable para elaborar en él sus frutos del campo.

Se atribuye el incendio al recalentamiento de una viga contigua a la chimenea del hogar. Las pérdidas son de consideración.

Han sido terminadas las importantes obras realizadas en la calle

—¿Qué me dice V. de la restricción de fluido eléctrico que hoy padecemos?

—Que está ocasionando un enorme perjuicio a Arenas.

—Como a los demás pueblos.

—Más al nuestro que a otros.

—¿Y eso?

—Porque al llegar aquí los Alberches ofrecieron en abundancia energía industrial con tarifa económica, y diez fábricas aparte de cinco talleres mecánicos, derribaron sus chimeneas y arriaron las calderas de vapor. En lugar de éstas introdujeron en sus locales unos hilos de cobre que, sin ruido y con sorprendente limpieza, al simple contacto de una manecilla, hicieron girar vertiginosamente los tornos y aparatos de sierra.

—Maravilla de la inteligencia del hombre.

—Efectivamente Pero el caso es que hace meses sólo puede realizarse el trabajo tres días a la semana, con merma de producción y jornales, con el natural descontento de patronos y obreros.

—¿Y a qué obedece esa reducción de fuerza?

—A parte del estiaje de agua, que venimos sufriendo en dos inviernos, se debe este contratiempo, según el juicio de los técnicos, a haberse aumentado el consumo autorizado en un 500 por ciento con relación al suministro que concedió la Empresa, tan luego se pusieron en movimiento las turbinas de los saltos del Burguillo y Puente Nuevo.

El teléfono

En breve se abrirá al público la nueva oficina de este importante servicio moderno de comunicaciones.

Se traslada desde una de las habitaciones del Ayuntamiento, donde se hallaba provisional y deficientemente instalado, a un edificio contiguo al Hotel Sevilla.

Aun cuando este local será muy confortable ha de llevar la desventaja de hallarse a una extremidad de la población, cuando esos servicios públicos debieran precisamente ocupar lugares céntricos, equidistantes para mayor comodidad del vecindario, en general.

En plan de impertinencias volvemos a llamar la atención sobre el servicio completo de teléfonos que soportamos con la Capital de la provincia Nada menos que han de intervenir las estaciones de Talavera y Madrid para tales conferencias, lo que acarrea impacientes esperas y malas audiciones, defectos que podrían evitarse sencillamente con prolongar el hilo tendido desde Avila a la Venta del Obispo hasta Arenas (30 kilómetros) cuyo paso por el Barranco beneficiaría a todos sus pueblos.

Nada decimos del teléfono urbano, que entidad, industria y particulares desean cuanto antes utilizar en sus propias casas, ¿Cuándo llegará?

que pone en comunicación el Seminario con la calle principal de la villa.

El Ayuntamiento ha tomado en serio la cuestión de sanidad. Recientemente ha subastado la construcción del Matadero.

Después seguirá el abastecimiento de aguas y el alcantarillado en los sectores que aún carecen de él.

Los estudios van muy adelantados.

—¿Y cómo podría conjurarse este grave conflicto?

—Es probable que no bastará la abundancia de lluvias que se espera en el próximo régimen hidrológico de primavera. Se haría preciso la construcción de los otros cuatro saltos del Alberche, que abarca el plan completo aprobado e intentado por la Dictadura y que al Estado no dieron tiempo de llevarlos a cabo los acontecimientos conocidos en el régimen político español.

—Y ¿cómo se supliría siquiera la reducción de alumbrado que se deja sentir hasta en los hogares?

—Rehaciendo las balsas de los pequeños saltos que por aquí abundan y que abastecían de luz a cada pueblo. Pero los alberches las adquirieron e hicieron desaparecer para evitar competencias.

—Entonces ¿qué hemos de hacer?

—Esperar con un poco de paciencia, a que quien debe de solución a este difícil problema en el día planteado.

ACCION SOCIAL

Caja Rural de Ahorros y Préstamos

Esta importante y acreditada entidad, que lleva 26 años de existencia, celebró el 25 de enero Junta General reglamentaria en su domicilio social.

El señor administrador puso de manifiesto ante la numerosa concurrencia, que llenaba el salón, el estado floreciente de la Caja, barejando cifras y resumiendo en saldos satisfactorios las numerosas operaciones realizadas en el año vencido.

El capital impuesto en libretas de ahorros en 1944 ascendió a 1.240.312 pesetas y el de préstamos hechos al vecindario 855.432 pesetas.

Se renovó la Junta Directiva, que quedó constituida en la forma siguiente: Presidente, don Antonio Bardají Buitrago; vicepresidente, don Pedro de Pablo Duque; tesorero, don Carlos Suárez Rodríguez; vicesorero, don Raimundo González Ramos; secretario, don Juan de Dios Palido de la Peña; vicesecretario, don Vicente Rodríguez Delgado; vocales patronos: don Alfonso Moreno González, don Antonio González Sáez, don Mariano Fernández Alonso, don Juan García Díaz; vocales obreros: don Ponciano Rodríguez García, don Pedro de Castro Plasencia, don Dionisio Martín Muñoz, don Jesús Carrasco Garro.

Cerró la sesión el párroco, don Marcelo Gómez Matias, fundador y presidente de honor de tan benemérita asociación, dirigiendo palabras elogiosas de felicitación y aplauso en especial a la saliente Junta Directiva, ante la prosperidad, siempre creciente, de esta obra, «el pan de los pobres» que dijo don Pablo Bueno, estimulando a los socios a no retirar su cooperación y simpatía, traducidas en beneficios para todos, a esta empresa cristiana, redentora de la clase media y del proletariado arenense.

Conejos y huevos para incubación varias razas. Rosales y plantas para jardín. Venta de incubadoras de 400 a 600 huevos funcionando por electricidad y petróleo.

AVICOLA SIERRA
Reyes Católicos, 5. Avila



RADIO Cualquiera de estas dos profesiones puede aprender en su propio domicilio, por el método más rápido, económico y sencillo del mundo.

CONTABILIDAD

Pida folleto GRATIS a
RADIO ENSEÑANZA
Cruz, 11.-Apart. 10.069 MADRID

PERFILES DE BUEN HUMOR

MORALEJAS

Por comer requesones doña Juana a las nueve, no más de la mañana, se la llevó el demonio al año, y medio mes, de matrimonio. Si quieres que el demonio no te lleve no comas requesones a las nueve.

Quiso anoche mi amigo, don Simón entrar a oscuras en su habitación; mas tropezó, cayó contra una puerta y el golpe le dejó la nariz tuerta. Donde no ves a entrar, no te deslices, si quieres tener rectas las narices.

El cura de Alcañiz a las narices llamaba la nariz, y el cura de Alcañices llamaba la nariz a las narices. Y así viven felices el cura de Alcañiz y el de Alcañices.

Por subir en un globo doña Pía cierta tarde, murió de apoplejía, y al bajar a una mina don Clemente, el infeliz ha muerto de repente. En este verso vemos que siempre son viciosos los extremos.

Agua con fervor los labradores pedían a sus Santos protectores; y hoy que llueve a torrentes noche y día al cielo vuelven a pedir se quita. Pide sólo al Señor, que te mantiene, lo que sabe muy bien que te conviene.

Manda Juan un socorro a su destino y se pierde la limosna en el camino; dispone Moliner su becerada y queda sin prestigio en la estocada. Derrama sobre el pobre tus tesoros mas no en manos ajenas, ni en los toros.

Un gato, por salir de sus apuros, prestados a un ratón pidió cien duros; no pudiendo después pagarle el gato le dijo: me perdonas o te mato. Le perdonó el ratón; pero fué tonto, y al gato envenenó en un desayuno.

El acreedor, es cosa bien sabida; perdona alguna vez, mas nunca olvida.

Un loro mató a un tordo, tan solo por decirle ¡está usted gordol! El mayor mal de los males es pelear... con animales.

Bordarse quiso un cura su pañuelo y salió un hermosísimo bufuelo; escribir quiso un sastre la gallofa y el calendario resultó alcafofa. No conviene, lector, si bien reparas, en camisa meterte de once varas; o, más claro, esta anécdota te exhorta, a no meterte donde no te importa.

Un juez en Astudillo se rascaba los granos con cepillo; y cierto coronel, panzudo y sordo, se los rascaba con el dedo gordol. De esto lector se infiere que cada cual se rasca como quiere.

Un sastre de Sigüenza no tenía ni pizca de vergüenza; y otro sastre en Numancia tenía la vergüenza en abundancia. Por eso de los sastres digo yo que unos tienen vergüenza y otros no.

Un mozo de café, zaragozano, se limpiaba las narices con la mano; y un joven filipino se lavaba con aceite de ricino. Esto prueba que hay gentes muy cochinas, lo mismo en Aragón que en Filipinas.

Por bañarse en un charco está con calenturas Pepe Marco, y las renas que allí tienen guarida no pasan calenturas en su vida. ¡Y aun afirma el filósofo Quintana que el hombre es más perfecto que una rana!

A un juez en Astudillo le salió un sabañón en un colmillo, y a otro juez en Sevilla le salió un rascazón en la perilla. Que raras son, a veces, las cosas que les salen a los jueces.

En el IV centenario del nacimiento de San Pedro Bautista

En EL DIARIO DE AVILA de fecha 26, por esa defectuosa e incompleta organización de los correos del Barranco, cuyos pueblos parecen resignados siempre a ser víctimas de los furiosos e inclementes de la cordillera, mi querido amigo, el culto párroco de Piedralaves, me hace el honor de aludirme para estimular, sin duda, mi conocida devoción a San Pedro Bautista y mover mi modestísima pluma en orden a la propaganda del IV Centenario del nacimiento de este gran Santo y misionero abulense.

Fue una lástima que el año pasado, cuando EL DIARIO, con esa altura de miras y ese diligente acierto que le hace acudir siempre allí donde las grandezas de la provincia pueden tener un homenaje o su riqueza y prosperidad un fomento, lanzó la iniciativa del Centenario y dió la máxima publicidad a su anuncio, San Esteban del Valle sufriera el error de creer que el Centenario de un Santo franciscano cuyas virtudes de inteligencia y de espíritu todo austeridad y renunciamento, había de celebrarse necesariamente con prolongadas y dispendiosas fiestas profanas, cuando, por el contrario, estas celebraciones deben ser de preferencia—digo preferencia para hacer esa concesión a mis paisanos porque yo por mí escribiría exclusividad—espirituales. intelectuales, dirigidas a dar a conocer el nombre preclaro de San Pedro Bautista, atrayendo hacia él la devoción de las gentes y sus oraciones y su culto, enfervorizando y remachando en su adoración a los que ya le aman y le rezan.

No diré yo, ni creo sea capaz de discurrir con acierto, cómo debe hacerse eso, pero para ello es para lo que San Esteban del Valle debe solicitar la protección y la ayuda de aquellas personalidades que por su autoridad, por sus condiciones de talento y de cultura, por su amor a las glorias abulenses puedan servir el intento con una colaboración eficaz y brillante. Y eso en fraternal unión con la Orden Franciscana, cuyo glorioso hábito puso una vez más en los altares el Santo barranquero. (No es verdad, mis respetables PP. guardianes de los conventos de Avila y Arenas, entusiastas y elocuentes panegiristas del Santo?).

Mucho sería preciso hacer, ciertamente, para honrar como se debe en esta ocasión memorable la memoria del insigne Protomártir del Japon en cuya personalidad se aunaron de un modo sobresaliente aquellas cualidades que han hecho la grandeza de ese tipo de hombre tan genuinamente social, un poco olvidado, no bien conocido en la magnitud de sus servicios a la civilización cristiana y a las páginas más gloriosas de la historia patria que es el misionero español.

Los grandes exploradores abrían las rutas de los descubrimientos y de las conquistas, detrás iba el misionero, pobre, indefenso, sin esperanzas de tesoros ni de glorias, pero con todos los trabajos y peligros, cimentando, construyendo, consolidando ese edificio de la civilización cristiana y española en el mundo. La mayor gloria de España. De ella fue San Pedro Bautista uno de sus más eminentes obreros, pues si su evangelización—largos años de confesionario, de púlpito, en el que sobresalía; de enseñanza y de santo ejemplo—se desarrolló ya en la época de los primeros virreyes no por eso fue menos laboriosa y fecunda. Y cuando encontramos en el Japon el heroico martirio, que parecía ser la meta de sus aspiraciones, era allí misionero de Cristo y emperador del Rey de España.

Algunas veces en los tiempos ya lajanos de mi adolescencia encontré en libros o revistas alguna de esas estadísticas en las que se van catalogando las provincias españolas con arreglo a cualquier actividad importante de la vida de la producción o de la industria. Siempre Avila ocupaba en ellas alguno de los últimos lugares. Pero yo, entonces, me consolaba pensando: si los valores espirituales fueran mensurables y sujetándonos a ellos hicieramos una clasificación semejante Avila se empujaría a la cabeza de la lista por encima de muchas provincias más artesanas, pobladas y ricas.

Este es nuestro tesoro y nuestro orgullo. ¿Verdad abulenses? Y de ese tesoro San Pedro Bautista es uno de los valores más admirables. Leed su vida que es un libro de oro. Y de ese tesoro San Pedro Bautista es uno de los valores más admirables. Leed su vida que es un libro de oro. Y de ese tesoro San Pedro Bautista es uno de los valores más admirables. Leed su vida que es un libro de oro.

Juan José H. de la Torre.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila
Plaza de la Victoria
(Reseña Municipal)

Lista de los números premiados del CUPON PRO-CIEGOS correspondiente al sorteo celebrado el día 29 de Enero de 1945

Premiado con 25 pesetas, número 725

Premiado con 250 pesetas todos los números premiados en 25

TORTÓN FOTOGRAFO
Reta 1. 7 - AVILA

Proclama de Guderian a los soldados del Este:

“El Mando sigue un plan claro,” - “Nuestras fuerzas se dirigen desde el Vístula hacia posiciones previstas,” - “La contraofensiva alemana comenzará en el momento oportuno y cuando terminen nuestros movimientos,”

BERLIN, 29.—El general Guderian, jefe del Estado Mayor General alemán, ha dirigido una proclama a los soldados alemanes en el frente del Este, en la que dice:

«No os dejéis impresionar por los abandonos de terreno. El Mando sigue un plan claro. Sus comunicaciones le permiten tener en sus manos todas las unidades. No han caído ni unidades enteras, ni divisiones, ni cuerpos de ejército en poder de los rusos.

Krappitz, reconquistada

Las cabezas de puente soviéticas sobre el Oder son atacadas y reducidas

BERLIN, 29.—Los rusos han desviado hacia el sur los fuertes contingentes de reservas que deseaban en principio lanzar sobre el Oder y han doblado sus esfuerzos por conquistar el distrito industrial de Alta Silesia, según anuncia la agencia D. N. B. En Beuthen, Hindenburg, así como en el límite norte de Kattowitz, los puntos de apoyo alemanes continúan defendiéndose contra los ataques procedentes de distintos lugares, causando pérdidas extremadamente sensibles a los rusos. Algunos grupos de poca importancia que se encontraron amenazados con ser cercados, consiguieron abrirse camino y reunirse con las unidades alemanas. Contra algunas cabezas de puente rusas que se encuentran

en la orilla occidental del Oder las tropas alemanas han procedido a sus ataques; consiguiendo la reducción de algunas de ellas y la reconquista por segunda vez de la pequeña ciudad de Krappitz. Ante las defensas de Breslau, y tras las pérdidas de los días anteriores, los rusos se han mantenido en relativa calma.—EFE.

Parte alemán

Gran Cuartel General del Führer, 29.—El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas comunica:

En Hungría continúan los duros combates defensivos entre el lago Balotón y el Danubio, así como en la parte occidental de Budapest. Fueron destruidos 33 carros enemigos.

En los dos lados del curso superior del Vístula y en la zona industrial de la Alta Silesia, nuestras tropas se hallan empeñadas en fuertes luchas con importantes unidades soviéticas que han logrado ganar nuevo terreno. Mediante un contraataque desencadenado desde el sector de Rybnik fueron rechazadas las vanguardias enemigas a gran distancia, hacia el nordeste.

En el Oder, entre Cosel y Breslau, fueron rechazados los numerosos ataques bolcheviques, y varias cabezas de puente enemigas quedaron eliminadas o reducidas.

En la región de Steinau el enemigo ganó terreno en la orilla occidental del Oder, a pesar de la tenaz resistencia opuesta por nuestras tropas.

Las garniciones de Lissa, Posen y Schneidemuehl han rechazado fuertes ataques bolcheviques. En el frente del Odra se ha reanudado la actividad, y en el sector situado al norte del Netze y al norte de Bromberg, los bolcheviques siguen avanzando en dirección norte y noroeste. Han sido rechazados los nuevos ataques emprendidos por el enemigo contra Thorn.

En el curso inferior del Vístula los combates han quedado indecisos. La fortaleza de Marienburg continúa en nuestro poder, a pesar de los violentos asaltos del adversario.

El ataque desencadenado por nuestras fuerzas desde la parte occidental de Prusia Oriental contra el flanco del Ejército blindado enemigo que había avanzado sobre Elbing, nos ha llevado hasta las inmediaciones de Preussisch Holland. Durante este ataque, la 151 división de infantería de la baja Silesia destruyó ayer 47 carros enemigos.

Se mantiene la presión bolchevica contra el frente sur y este de Prusia Oriental. A ambos lados

de Königsberg se están librando duros combates contra las fuerzas enemigas que avanzan.

La cabeza de puente de Memel ha sido evacuada después de la destrucción integral de todas las instalaciones desde el punto de vista militar, especialmente el puerto.

En el frente de Curlandia ha disminuido la violencia de los ataques soviéticos. Al sur de Frauenburg el enemigo atacó con fuerzas bastante considerables, pero fue rechazado.

Las unidades de aviones de combate y de caza ocasionaron ayer al enemigo grandes pérdidas en hombres y material en los sectores donde se desarrolla la batalla de invierno del Este.—EFE.

MUSSOLINI visita el frente italiano

El Duce goza de una excelente salud y parece rejuvenecido. Las tropas lo aclamaron

EN LOS APENINOS, 29.—(Del corresponsal de guerra de la Agencia Transocean, Walter Seiltz.)—Mussolini acaba de terminar un viaje de inspección que ha durado tres días por el frente de los Apeninos y región de la costa de Liguria hasta las posiciones de las tropas germano-italianas. En la región situada entre el paso de Perreta y La Spezia el Duce inspeccionó a los bersaglieri y tropas alpinas que lucharon eficazmente contra la 92 división norteamericana de color.

El jefe del Gobierno italiano vestía sencillamente uniforme del Partido y camiso negro, sin ninguna condecoración. Lo mismo que durante su estancia en Milán hace un mes llama la atención su robustez y vivo espíritu del Duce. Produce la impresión de ser más joven. Dondequiera que aparecía el Duce era recibido con gran entusiasmo por las tropas.

Durante su viaje Mussolini ha visitado la pequeña ciudad de Aulia situada en la montaña que hace apenas una semana fue casi destruida por bombarderos norteamericanos. En este ataque aéreo la pequeña localidad perdió casi el cincuenta por ciento de sus habitantes. En el cementerio una de las tumbas tiene la siguiente inscripción: «Nuestra ciudad está muerta, pero Italia vive. ¡Viva el Duce!—EFE.

Veinte grados bajo cero y dos metros de nieve en el frente de Italia

BERLIN, 29.—Temperaturas de 20 grados bajo cero y dos metros de nieve en los campos caracterizan el invierno italiano, el más frío y de mayores nevadas que se registra desde hace cincuenta años. La ola de frío y nieve se extiende principalmente, por la llanura del Po, donde la nieve alcanza una altura mayor que la de los Alpes y en los Apeninos. Sólo en las ciudades de Italia septentrional dos mil hombres se ocupan en quitar la barrera de nieve.—EFE.

Parte aliado

Cuartel General Aliado en el Mediterráneo, 29.—El comunicado oficial del día de hoy dice:

«Tierra: XV Grupo de Ejércitos. A pesar del mal tiempo, nuestras patrullas continuaron activas en los frentes del quinto y octavo Ejércitos.»—EFE.

Sección religiosa

Enero.

Día 31 Miércoles. — Santos Juan Bosco, cf., fd.; Geminiano, ob.; Ciro, Metrano, Tarsicio, Zótico, mártires; Marcela, Albertona, vírgenes.

La misa y oficio divino son de San Juan Bosco, con rito doble y color blanco.

San Juan Bosco

Santiago.—El Centro especializado Obrero de la Juventud de Acción Católica celebra la fiesta de su Santo Patrono. Por la mañana, a las ocho, Misa de Comunión.



Quando su estómago funciona mal...
...no tome productos que tengan sustancias que puedan ser peligrosas. Recurra siempre a los que se usan para ancianos y niños de pecho.
En los casos de acidez y dolor de estómago es maravilloso el
DIGESTÓNICO
en Dr. Viviani
VENTA EN FARMACIAS

Reparaciones Radio

garantizadas, a petición del cliente en su propio domicilio. Aviso: Vallespin núm. 10, pral. Avila.

Geroglífico

Respuesta al geroglífico de ayer: La cuenta después del café.



Precio 2,50 pesetas caja. En Farmacias (C. S. 8.795)

Se vende sierra de cinta pequeña con motor de gasolina de uno y medio caballos. Carretera Nueva, 20 pral.

Catedrático de Obstetricia y Ginecología
Profesor PUGA
Sanatorio M.ª Teresa del Dr. Díez Salamanca.—(C. S. 56)

COMPRARIA
Alternadores y Motores explosión pagando bien. Apartado 15.
DURANGO

HERNIADOS

El aparato PROPULSOR AUTOMÁTICO HERNIPLA para la contención de las hernias, eventraciones, estómago caído, riñón movable, se adapta al cuerpo sin producir la menor molestia, ejerce sus presiones sin tirantes bajo nalgas, sino por medio del regulador automático que permite graduarla y fijarla en la dirección conveniente.

VISITA en AVILA: el día 3 en el Consultorio del Dr. Juan Muñoz de la Flor, calle Gimena Blázquez, núm. 3. NOTA: En Medina del Campo, el día 4, Dr. Luis León, Plaza España, 11, bajo su prescripción facultativa. Visita de 10 a 2 solamente. Construcción y despacho GABINETE ORTOPÉDICO HERNIPLA, Avenida José Antonio, 536, Barcelona. (Censura Sanitaria núm. 2.083).

(Censura sanitaria núm. 261)

ACADEMIA CCC APARTADO 108 SAN SEBASTIAN

Millares de alumnas CCC han mejorado considerablemente su situación gracias a los estudios que realizaron en este Centro modelo de enseñanza. Pídanos la lista de las últimas diplomadas... y pregúntales por CCC, la Academia que

DA SIEMPRE MAS DE LO QUE PROMETE !!

CRONICA ABULENSE

GOBIERNO CIVIL DE AVILA

Visitas al excelentísimo señor Gobernador

Han visitado al excelentísimo señor Gobernador Civil los señores siguientes:

Don Damián Alonso Mediero de Viñegra de Moraña; presidente de la Diputación y diputado provincial don Jerónimo Tomé; teniente don Carlos García, de la Comisión de Mutilados; jefe provincial de Sanidad; secretaria provincial de la Sección Femenina; jefe de la Sección Administrativa de Primera Enseñanza; delegado provincial del Frente de Juventudes; don Francisco González Sánchez Girón, secretario provincial de Sanidad; secretario de la Junta Provincial de Carburantes; don Miguel Rianza Sanz, médico de Casillas; don Modesto Ajates Fernández, teniente alcalde de Papatrigo, con el vecino de dicho pueblo don Atilo Aldea Gutiérrez; don Bienvenido López, alcalde de Santo Tomé de Zabarcos, con el delegado sindical local don Emilio Sánchez.

SE VENDE

la casa número 13 de la Avenida de Portugal. Para tratar, en Tostado, 3.

Sección Administrativa de Primera Enseñanza de la provincia de Avila

Adjudicación de destino a los opositores aprobados

Por Orden telegráfica de la Dirección General de Enseñanza Primaria, fecha de ayer, se ha dispuesto que la adjudicación de destino a los opositores y opositoras aprobados en esta provincia, que había de celebrarse en el día de hoy, se verifique el próximo día 2, debiendo elegir también escuela en esta provincia las opositoras de la de La Coruña que se indican en telegrama de la misma Dirección General.

La elección de plazas se celebrará el **Viernes próximo, día 2 de Febrero**, a las cuatro de la tarde y en el mismo local de la Escuela Normal del Magisterio de esta Capital, que se habían señalado.

El jefe de la Sección, **Pablo Pérez**.

ATENCION

Vaca como ternera, en el cajón núm. 11 de la Plaza de Abastos. Compruebe y se convencerá.

Viajeros

Ha salido para Madrid doña Laura Romea, viuda de Pérez.

Mejorada

Dentro de la gravedad de la dolencia que sufre ha experimentado ligero alivio la esposa de nuestro querido amigo don Benito Dávila Sánchez Monge. Desearnos el total restablecimiento de la paciente.

Sufragios

Se están aplicando misas por el eterno descanso del alma de doña Adoración Martín Álvarez, en el Convento de La Santa, así como en otras poblaciones de España. Reiteramos nuestro pesar a sus familiares.

Bautizo

El pasado domingo y en la Parroquia de San Juan Bautista recibió las aguas bautismales, la hija del industrial don Felicitísimo Gómez Parra, y de doña María del Carmen García Martín. Se la impuso el nombre de María del Carmen, siendo padrinos la simpática señorita Julita García tía de la bautizada y don Félix de la Fuente, jefe de almacén del Servicio Nacional del Trigo de Cerepos. La numerosísima concurrencia fué agasajada espléndidamente en casa de los padres.

Necrológica

En edad avanzada ha fallecido en nuestra Ciudad la honorable señora doña Salustiana González Martín, viuda de don Tomás Montero, y persona de inestimables prendas de bondad y cristianos sentimientos que la hicieron estimable y respetada de cuantos en vida la trataron. Su muerte ha producido gran sentimiento en el extenso círculo de relaciones familiares. Enviamos el testimonio de nuestra condolencia a sus hijos, don Emiliano, don Tomás y doña Ramona Montero, y demás familiares, pidiendo a nuestros lectores que encomienden a Dios el alma de la señora González Martín (q. e. p. d.)

—En nuestra Ciudad ha fallecido esta mañana confortada con los Auxilios Espirituales, la distinguida señora doña Edesía García Sánchez, persona de inestimables prendas de bondad caritativa y cristiana piedad sólidamente forjada en el yunque del dolor, quien desde la muerte de su sobrina, doña Lucía Zamora, de grato recuerdo en la Inspección de Enseñanza Primaria, acompañaba a la madre de ésta, su hermana doña Eladía, viuda de Zañabaz.

Peletería Germana

especialidad confecciones, curtidors, tintes. Precios baratísimos. BOLA 13.—Madrid.

Centro Cultural Abulense

El director de EL DIARIO DE AVILA don Federico Sacristán Huidobro, hablará del influjo y la importancia de la Prensa el jueves próximo 1 de Febrero, a las siete y media de la tarde, en el Instituto de Enseñanza Media.

La conferencia promete ser interesante, y no dudamos acudirán a escucharla todos los amigos del orador, del Centro y del periódico.

Junta de Ayuda Nacional Sindicalista

Relación de los donativos extraordinarios recibidos en la Caja de Ahorros, respondiendo al llamamiento del excelentísimo señor gobernador civil, jefe provincial del Movimiento y presidente de esta Junta.

Suma anterior, 11.742 20 pesetas
Don José González Mateos, 250 pesetas; Café «Pepillo», 150; doña Felisa Martín Velasco, 10.
Suma y s'igue, 12.152 20 pesetas.

SE NECESITA cocinera, buenos informes. San Vicente, 2; Albertos.

SE VENDEN

las butacas del Teatro Principal en buen estado. Razón: Camisería Herrera. Avila.—(Publicidad Avil) mura, que ahora queda de nuevo sumida en esa renovada prueba, crisol de almas fuertes, que Dios Nuestro Señor prodiga a quienes escoge para sí.

Acompañamos en su duelo a la referida doña Eladía, así como a nuestro particular amigo y compañero, su hermano, don Eduardo García Sánchez, gerente de la importante revista «Radiocinema», y demás familiares, rogando a nuestros lectores que tengan presente en sus oraciones el alma de la finada.

—Ha fallecido en Barco de Avila, don Pedro Canalejo Hernández, Farmacéutico en dicha localidad, que durante muchos años regentó con reconocida competencia y probidad una de las afamadas farmacias de la ilustre Villa del Tormes. Persona de cristianos sentimientos gozaba de general consideración y aprecio por su bondad que se manifestaba de manera extraordinaria para con los pobres. Con gran solicitud atendía la difícil misión social que le estaba encomendada y así no es de extrañar que al sepelio de sus restos mortales hayan acudido numerosos amigos y deudos de los pueblos comarcanos que manifestaron de este modo su pésame a la señora viuda de Canalejo, doña Irene Chap'nal, a quien en unión de sus hijos y familiares expresamos el testimonio de nuestra condolencia, rogando a nuestros lectores que encomienden a Dios el alma del finado (q. e. p. d.)

Velada en honor de San Juan Bosco

Mañana, a las siete de la tarde se celebrará en el salón del «Cine Actualidades» una interesante Velada Literaria Musical, organizada por el Centro Especializado Obrero de San Juan Bosco en honor de su patrono titular con arreglo al siguiente programa:

PRIMERA PARTE

«La Contraseña», pasodoble, G. Jiménez Vaquero. (Por la Orquesta de señores socios protectores).

«Presentación de la Velada», por el presidente, Fermín Manuel García

«Niño, y ya con ideal», poesía por el aspirante Mariano Martín.

«De Huelva», M. Romero (orquesta).

«Capitán infantil», poesía por el aspirante Rafael Carretero.

Se pondrá en escena

«El Cuarto Mandamiento»

PERSONAJES

Antonio, Carlos, Conde, Antónito Criado.

«Agu», Azucarillos y Aguadiente», F. Chueca (Orquesta).

«Día feliz por ser divino», poesía por el aspirante Julián Gil.

Descanso

SEGUNDA PARTE

«En vísperas de la consagración sacerdotal», poesía por el socio Leopoldo Martín (dependiente de Comercio).

«El Comedor de Caridad», (canción del Pajarito) E. Jiménez Vaquero. (Orquesta).

«Un día de luto», poesía por el socio Luis Domínguez (albañil).

«Sedas y polisonas», (pavana), A. Guzmán

«Los milagros de San Juan Bosco», poesía por el socio José López Lastras (zapatero).

«Cuadro plástico», interviniendo en él los distintos gremios.

«Alocución», por el Rvdo. señor Viceconsejero del Centro de Juventud de Acción Católica de San Juan Bosco don Luis Serna.

«Himno de la J. de A. C.», J. Gámez.

Preciso herrador forjador

Condiciones, a don Isaac Díaz. Veterinario. Calle de la Santa, 4. Avila.

EXAMENES EXTRAORDINARIOS

MADRID.—Se han publicado órdenes del ministerio de Educación Nacional por las que se dispone que con carácter extraordinario se verifiquen en febrero próximo exámenes por los alumnos dependientes de la Dirección general de Enseñanza Profesional y Técnica, los del Magisterio pertenecientes a los distintos planes, y los bachilleres acogidos a los beneficios del decreto de 10 de febrero de 1940, a quienes faltan una o dos asignaturas para terminar sus estudios.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Sección Femenina

En toda España, en los pueblos y en las grandes ciudades, la Sección Femenina celebra sus exposiciones de canastillas que en gran parte se han repartido el día de Navidad, dándose otras el día de Reyes, quedando algunas para el momento oportuno. Son miles y miles de equipos infantiles que las madres pobres reciben para el hijo que esperan, y todas sus prendas han sido confeccionadas por las camaradas de la Sección Femenina. Todas han participado en esta labor tan de mujer en esta tarea destinada a colmar la ilusión de otras mujeres humildes, que con sus medios no las hubiesen podido conseguir. Y los días en que Jesús recién nacido recibe el homenaje del mundo, otros niños ignorados saben del amor de la Falange, que en estas fechas señaladas les hace el regalo de una canastilla. Pero esto no es tan solo un reparto frío en que a las madres, en un acto general, se les reparte las ropas y luego se las olvida. No; es labor mucho más humana, de mayor acento cristiano, la que lleva a cabo la falange.

Nuestras camaradas llevan las canastillas al propio hogar donde hay una madre que espera, y cuando el niño nace prosigue el cuidado de la Sección Femenina que por medio de las Visitadoras o Divulgadoras cuida de que el niño reciba asistencia médica, de que sea vigilado en los Centros de Puericultura, se le aplican las vacunas necesarias, se le da harina y se enseñan a las madres a hacer las papillas, y además en la parte espiritual, preocupase de que sea bautizado a su debido tiempo, y, en muchos casos de regular la vida de los pobres. si

Delegación de Hacienda de la Provincia de Avila

Clases Pasivas números 85, 1, 2, 3 y 4

Relación de órdenes de consignación recibidas de la Dirección General de la Deuda y Clases Pasivas:

Lucía Rollón Blanco y hermano, M. Militar; Emilio Blázquez Rollón, id; Consuelo Villalba Rosado, id; Mariano García Sáiz y esposa, id; Cayetano Vaillo Herrador y esposa, id; Perpetua Jiménez Fuentes, id; Huérfanos Jovenos Aguirre id; Basilia Sofía Alba Oviedo, M. Civil; Cesárea Costumera Peñas, M. Militar; Marcos Fernández Díaz, Retiros Cruces; Hipólita Lumbreras Esteban, M. Militar; Victorina Hernández González, id; Agapito Herráez Gutiérrez y esposa, id; Fermín Jiménez Sánchez y esposa, id

Temperaturas extremas de hoy en Avila

Máxima, 13,8 a las 15 horas
Mínima, —1,0 a las 8 horas.
(Datos proporcionados por la Estación Meteorológica del Instituto de Enseñanza Media)

estos no viviesen conforme a principios legales.

Esto significa, pues el conjunto de miles y miles de prendas que el amor de unas mujeres hicieron para otras. Su ternura, ayuda, y también continuación de la obra de la Sección Femenina encaminada a liberar a la infancia española de tantos peligros y enfermedades, y al mismo tiempo a educar su espíritu dentro de las normas morales y cristianas. Así se irá formando el hombre fuerte, de alma limpia y alegre, como la Patria necesita,

Lea Ud. EL DIARIO DE AVILA

Calzados "La Confianza" Cirilo Martín Gutiérrez

A partir del día 1.º de febrero, se liquidarán todos los restos de temporada a precios nunca conocidos. No deje que esta gran oportunidad se malogre, pues son pocos los pares que hay y durarán muy pocos días

¡Atención! Zapatos desde 19,95 GENERALISIMO FRANCO, 1.—AVILA



PRIMER ANIVERSARIO

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE la señora

Doña Antonia López Díaz

Que falleció en Cabezas del Pozo (Avila) el día 1.º de Febrero de 1944

A LOS 37 AÑOS DE EDAD

DESPUES DE RECIBIR LOS AUXILIOS ESPIRITUALES Y LA BENDICIÓN DE SU SANTIDAD

D. E. P.

Su desconsolado esposo don Arturo Ruano Robledo; hijo Joaquinito; padres don Claudio López Valero y doña Susana Díaz Díaz; hermanos doña Petra, don José (Párroco de Candeleda) y doña Carmen, y demás familia,

Suplican una oración por su alma.



EL SEÑOR

Don Manuel Enríquez Ramos

Falleció el día 29 de enero de 1945

Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

D. E. P.

La Dirección y personal de ELECTRA ABULENSE, S. A.,

Participan a sus amistades tan sensible pérdida y ruegan encomienden su alma a Dios Nuestro Señor y asistan al funeral que por su eterno descanso se celebrará mañana, día 31, a las nueve, en la parroquia de San Juan Bautista, por lo que les quedarán agradecidos.

Avila, 30 de enero de 1945.



EL SEÑOR

Don Pedro Canalejo Hernández

FARMACEUTICO

Falleció en Barco de Avila el día 27 de enero de 1945, a los 75 años de edad. Después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P.

Su desconsolada esposa doña Irene Chapinal Díaz; hijos Antonio, Felisa, Pedro, María, Manuel y Petra; hijos políticos, nietos, sobrinos y demás familia,

Suplican a sus amistades se sirvan encomendar su alma a Dios.

El funeral que se celebre el día 3 del próximo mes de febrero, a las once de la mañana, en la iglesia parroquial de Barco de Avila, será aplazado por el eterno descanso de su alma